

まうのです。

「どうするラルス。」

「ううん、だいじょうぶよ。ノルランドの人間はこころえなんかしやしない。わたしは去年の冬は、おとなのといつしょに山の中へくまをうちにいつて、四晩も五晩も、雪の中へ寝たけれど、へいきだつた。わたしがちゃんとよくするから、さわがないでね。いつかうちの父さんがストックホルムから来たお客さまについていつて、やつぱり、こんなふうに夜、雪嵐ゆきあらしの中で道がわからなくなつたことがあるの。そのとき父さんがしたとおりを、これからすればいいんです。」とおちつきはらつて、こういいます。

「つまりどうするんだ。」

と、わたしは、息づまるような雪風に顔をそむけながらいました。

「だいいちばんに、アキセルをはなして木の下へつなぐんです。てつだつてね。」とラルスは、馬のくらをとりはずしにかかりました。わたしも手だけをしましたがこういうくらがりの中で、雪にしめりぬれたかわひもなぞを、いちいちはずしてくらをときおろすのは、なかなかよういなことではありません。やつと、それがすみますと、ラルスは馬をはずしてそばのもみのこごえないようになれきつているのです。

ラルスはそのつぎには、そりの中のほし草を、たいらにならして底へしき、そりの上へ、ありたけの毛皮けがいを、風にふきとばされないように、しっかりと、ほうぼうをくくりとめて、すきまのないようにぎつしりかけならべました。

ラルスはその、いっぽうのはしを、めくりあげて、

「はい、がいとうをぬいで、ここからおはいりなさい。中へしいて、その下へもぐりこもんです。」

わたしは命じられるままにがいとうをとりました。そのときには、ぶるぶるつと、からだじゅうがぢぢみあがるほど寒かつたのですが、そりの中へもぐつて、その毛皮のがいとうの下へはいると、すっかり雪嵐ゆきあらしからのがれて、ほつとした気持になりました。

「ここを、めくつて。」というので、すわったまま、はすかいに手をのばして上の毛皮を持ちあ